

平成 27 年 2 月 5 日



京都市立高雄小学校

電話 861-1028



土曜学習のお知らせ

学習会 オカリナの会

節分は、冬と春の境目だといいます。いよいよ春がやってきましたね。2月も土曜

学習を行います。今回は「オカリナの会」と、自分に必要な勉強や自分のやりた

い学習ができる「学習会」を行います。10月にオカリナの会を行ったところ、

もう一度やりたいという声がいっぱい上がり、今回、第二回目の「オカリナの会」

を計画しました。自分の良いところを伸ばすチャンスですね。この機会を通して、

自分らしい学び方ができるようになってほしいと願っています。

低学年につきましては交通安全につき、送り迎えをお願いします。

みんなさんの参加をまってます。

場所 …… 高雄小学校

ふれあいサロン（南校舎3階）音楽室（北校舎2階）
参加者が多いときは場所を変更します。

日時 …… 2月14日（土）午前9時～11時半

持ち物 …… 筆記用具

自分が勉強したいと思うもの



*学校の行き帰りには、車などに十分気をつけて安全な登下校をしてください。

*オカリナの会は、保護者の皆様もどうぞ鑑賞ください。

1月の土曜学習の様子

1月には、自分に必要な勉強や自分のやりたい学習ができる「学習会」と、「将棋・オセロの会」を行いました。インフルエンザや風邪が流行していた時期と重なり、参加者がやや少ないようでした。地域の先生方と将棋やオセロを楽しむ様子を見ることができました。



前半の学習会では、「自分が勉強したいもの」を持参してくる子が増えました。学校と家庭で一緒に「自学自習の習慣」を育ててきた成果が見え始めたようです。

今年度の「将棋・オセロの会」は最終でした。はじめて将棋やオセロを教えてもらった子どもたちも、ずいぶん上手になりました。子ども同士で対戦する姿も増えてきました。また、来年度も続けていきたいですね。